

# 第2学年通信

小岩第二中学校  
第2学年通信 第1号  
令和7年5月14日発行

## 2年生スタート

新しい学年がスタートし、生徒たちは中学2年生としての新生活を始めています。初めは緊張した様子も見られましたが、新しい学級にも少しずつ慣れ、教室や廊下には笑顔やにぎやかな声が溢れています。

中学2年生は、学校生活にも慣れてきて、気持ちに少しゆりみが出やすい時期でもあります。しかし、学習の内容は難易度が上がり、生活面では後輩の見本として振舞うことが求められます。学習面や生活面で、改めて自分を見つめ直し、様々なことを考えて自分の行動を選択し、成長していく大切な1年になります。何事にも全力で臨み、応援される人になれることを期待しています。

## クラス目標も決まりました

生徒たちが考えたクラス目標を紹介します。これから各クラス特有の雰囲気が生徒たちによって作られていくと思います。日常生活や学校行事を通してどんなクラスになっていくか楽しみです。

- 1組「しずかで ばを考える チームメイトを大切に かんじの良いクラス」
- 2組「相互扶助  
～何事にも全力で、最後までやり通し、共に成長できるクラス～」
- 3組「おもいやりをもって やさしく めんどくさいこともしっかりと  
なかよく さべつなく いつものようにすごすクラス」
- 4組「ありがとうの気持ち きょうりょく ひとの気持ちを考える  
さいこうのクラス」
- 5組「おいしいサンドイッチの中身になろう  
～みんなが やさしい もりもりたべる ともだち思いなクラス～」

## 学年レクをしました

4月14日に学年レクを実施しました。学年全体で集まり、学級対抗でゲームを行い、元気に活動し、楽しんでいました。新しい学級のメンバーで協力しながらゲームに取り組むことで、友達との距離が縮まったように感じます。新しい仲間にも早く慣れ、これから始まる運動会に向けての活動に、学級全体で協力して臨んでほしいと思います。



## 応援旗のデザイン作成開始

昨年に続き、今年度も各学級で運動会のクラス応援旗を作成しています。学級で選ばれたデザインを、放課後の時間を使い、下書きから色塗りまで時間をかけて丁寧に取り組んでいます。完成後に学年通信で紹介します。お楽しみに！

